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Студенческий совет ФГН 

ПРОТОКОЛ № 20220114 ЗАСЕДАНИЯ СТУДЕНЧЕСКОГО СОВЕТА 

Место проведения заседания: гибридно в Интернете и в 517 каб. 
Дата проведения заседания: 18.02.2022 

 

Число избранных членов Студенческого совета составляет 9 (девять) человек. 

Число членов Студенческого совета, присутствующих очно, онлайн и заочно составляет 
(девять) человек. 

Председательствовал на заседании Л.К. Панин. 

Протокол заседания и подсчет голосов вела Н.А. Демьяненко. 

В заседании участвовали: Члены Студенческого совета: Л.К. Панин, Н.В. Честнов, Н.А. 
Демьяненко, А.Е. Шапошников, С.В. Спиридонова, Е.А. Сёмин, С.А. Раентович, В.Н. 
Терентьев, М.К. Гула. Приглашенные участники: А.В. Алламуратов – ответственный за 
локальных омбудсменов ФГН, С.М. Костенко – кандидат на главу Научного комитета, а 
также кандидаты в локальные омбудсмены ФГН от различных ОП: М.С. Журавлева, М.А. 
Борисова, А.В. Молина, Ю.А. Диесперова и прочие.  

Заседание Студенческого совета правомочно, поскольку количество присутствующих 
членов составляет более половины от количества избранных членов. 

 

Повестка дня: 

1. Выборы уполномоченных по правам студентов факультета ФГН 
2. Отчеты комитетов, создание Научного комитета  
3. Опрос о факультативе по английскому языку 
4. Выборы делегатов в БСС 
5. Открытое письмо об инфляции оценок 

1. Выборы уполномоченных по правам студентов факультета ФГН 

1) Слушали: А.В. Алламуратова с предложением отменить пункт 2.5.2 Положения о 
локальных омбудсменах. 

Открытое голосование: 

За – 8 (Л.К. Панин, Н.В. Честнов, Н.А. Демьяненко, А.Е. Шапошников, С.В. 
Спиридонова, Е.А. Сёмин, С.А. Раентович, В.Н. Терентьев) 
Против – 0  
Воздержаться – 0  
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2) Слушали: кандидатку М.С. Журавлеву, прошлогоднюю уполномоченную по ОП 
ИКВИА, выдвигающуюся на должность омбудсмена восточных востоковедов. 

3) Слушали: М.А. Борисову, выдвигающуюся на должность омбудсмена 
ближневосточных востоковедов. 

4) Слушали: А.В. Молину, выдвигающуюся на должность омбудсмена ОП 
«Античность» 

5) Слушали: Ю. А. Диесперову, выдвигающуюся на должность омбудсмена ОП 
«История Искусств» 

6) Слушали: С.А. Раентовича, выдвигающегося на должность омбудсмена ОП 
«Философия» 

7) Слушали: Е.П. Матюхину, выдвигающуюся на должность омбудсмена ОП 
«Фундаментальная и компьютерная лингвистика» 

8) Слушали: Л.К. Панина, читающего обращение Е.А. Сёмина о его выдвижении на 
должность омбудсмена ОП «История» 

Открытое пакетное голосование по кандидатам 1-8: 

За – 8 (Л.К. Панин, Н.В. Честнов, Н.А. Демьяненко, А.Е. Шапошников, С.В. 
Спиридонова, Е.А. Сёмин, С.А. Раентович, В.Н. Терентьев) 
Против – 0   
Воздержаться – 1 (М.К. Гула) 

9) Слушали: Д.Д. Ионову и П.А. Трофимову с дебатами на должность омбудсмена 
ОП «Филология». Председатель Л.К. Панин выступил с предложением о 
раздвоении должности омбудсмена ОП «Филология» и утверждении обеих 
кандидаток. 

Открытое голосование: 

За – 8 (Л.К. Панин, Н.В. Честнов, Н.А. Демьяненко, А.Е. Шапошников, С.В. 
Спиридонова, Е.А. Сёмин, С.А. Раентович, В.Н. Терентьев) 
Против – 0  
Воздержаться – 1 (М.К. Гула) 

10) Слушали: Н.В. Честнова, выдвигающегося на должность омбудсмена ОП 
"Языковая политика в условиях этнокультурного разнообразия" и читающего 
обращение А.Р. Радиной о ее выдвижении на должность омбудсмена ОП 
«Культурология» 

Открытое голосование: 

За – 7 (Л.К. Панин, Н.В. Честнов, Н.А. Демьяненко, А.Е. Шапошников, С.В. 
Спиридонова, Е.А. Сёмин, С.А. Раентович) 
Против – 0  
Воздержаться – 0 

2. Отчеты комитетов, создание Научного комитета  
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Слушали: А.Е. Шапошникова с отчетом о работе ККО. Появился первый член. Выявили 
основные проблемы – факультатив по английскому языку, цифровая грамотность в связи с 
переходом на широкий бакалавриат. С рекрутингом пока проблемы – не хватает членов. 
Предложение от А.В. Алламуратова выйти на контакт с Д.М. Носовым с целью создания 
дайджеста или дорожной карты по переходу на широкий бакалавриат для абитуриентов.  

Слушали: Н.В. Честнова с отчетом о работе Инфокома, Соцкома и Внеучкома.  

1) Инфоком завел инстаграм, но он пока пустой. Ведется разработка дизайна паблика, 
появилась новая аватарка. Делали посты. Проблемы с рекрутингом, запланированы 
съемки ролика для этого. Необходим контент-календарь.  

2) Соцком – встретился с Вишняковым и замом, договорились о сотрудничестве. 
Выявилась проблема – раньше «Зеленая вышка» проводила программу по сбору и 
переработке мусора, а теперь нет. Планируется встреча с В.В. Файером про 
психологическую помощь. Пытались сделать коворкинг для филологов, но не 
получилось из-за нехватки аудиторий. Вместо этого предлагается заняться т.н. 
«малым» коворкингом в корпусе А.  

3) Внеучком помог в создании аниме клуба. Идея о создании академических 
чаепитий. Идея об организации литературных вечеров. Идея об организации дня 
ФГН.  

Слушали: С.М. Костенко с предложением о создании Научного комитета с ним во главе. 
Состоял в СНО, участвовал в конференциях, организовывал подкасты.  

Открытое голосование: 

За – 7 (Л.К. Панин, Н.В. Честнов, Н.А. Демьяненко, А.Е. Шапошников, С.В. 
Спиридонова, Е.А. Сёмин, С.А. Раентович) 
Против – 0  
Воздержаться – 0 

Опрос о факультативе по английскому языку 

Слушали: М.К. Гулу про проведенный им опрос. Статистика показывает, что 
факультатив по английскому языку не устраивает большую часть студентов ФГН.  

Общие проблемы. Возможные инстанции: студенческий совет ШИЯ, администрация 
ШИЯ, администрация ФГН, Д.М. Носов, С.Ю. Рощин.  

Требования: 

1. Возможность отписаться уже сейчас 
2. «Гибкий» трек  
3. Изменение кадровой политики 
4. Ограничение использования системы LMS в преподавании этого предмета. 

Предложение выноса этой проблемы на уровень БСС. Предложение формализовать 
рабочую группу по усовершенствованию факультатива по английскому языку, 
назначить встречу с руководством ШИЯ. 
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3. Выбор делегата в Студенческий совет НИУ ВШЭ на место Л.К. Панина 
Слушали: Л.К. Панина с предложением проголосовать за нового делегата в 
Студенческий совет ФГН. Е.А. Семин отказался от дебатов. 

Открытое голосование: 

С.А. Раентович – 5 (Н.В. Честнов, Н.А. Демьяненко, А.Е. Шапошников, С.В. 
Спиридонова, С.А. Раентович) 
Е.А. Семин – 0  
Воздержаться – 4 (Л.К. Панин, Е.А. Сёмин, В.Н. Терентьев, М.К. Гула) 
Против всех – 0 

4. Обсуждение открытого письма  относительно кампании по борьбе с 
инфляцией оценок к Анисимову Н.Ю. и Радаеву В.В. 

Слушали: С.А. Раентовича с предложением опубликовать и подписать открытое 
письмо.  

Председатель 

 

Л.В. Панин 

 

 

Секретарь  Н.А. Демьяненко   
 


	Повестка дня:

